



ATACAN A MANIFESTANTES.— Amsterdam, Holanda, marzo 3. Miembros de la fuerza de choque policial de Amsterdam, proceden a desalojar a ocupantes ilegales de viviendas, apoyados por manifestantes, los que erigieron barricadas para detener a la policía. (UNIFAX II de UPI).

Empresarios alertan a E.U.

Gobierno de El Salvador Puede Caer en Manos Rojas

WASHINGTON, marzo 3. (UPI).— Varios empresarios de El Salvador llegaron hoy a esta capital, para alertar al Gobierno de Estados Unidos sobre la posibilidad de que los comunistas se apoderen del Gobierno de ese país.

“Actualmente, hay una falta definitiva de ley y orden en El Salvador”, declararon varios miembros de la Cámara de Comercio Americana.

Entre los empresarios figuran James Allan Renison, de la Esso Chemical; Douglas Bernard, de la Pavos, una empresa de capital mixto salvadoreño-estadounidense; Peter Du-

mas, Administrador del Hotel El Salvador Sheraton y Mario Sullit, cosechero de café.

“Es necesario —agregaron— que el Gobierno de Estados Unidos y los medios de difusión social actúen inteligentemente, a fin de evitar que se inflame la situación y ello influyente en varias formas negativas las saludables relaciones entre Estados Unidos y El Salvador”.

La nación salvadoreña vive en virtual estado de guerra civil con grandes pérdidas de vidas por ambos bandos en pugna (Gobierno e Insurrectos terroristas). Con el objeto de apuntalar a la tambaleante economía del país, Esta-

dos Unidos concedió el miércoles último un préstamo de 9.000.000 de dólares.

Por otra parte, el Presidente Jimmy Carter ha pedido al Congreso la aprobación de un crédito de 50.000.000 de dólares, para la ayuda económica y militar al asediado Gobierno militar salvadoreño de tendencia reformista.

Los empresarios pedirán apoyo a Estados Unidos, para que el Gobierno salvadoreño pueda llevar a cabo las reformas sociales, políticas y económicas. “La situación sólo puede mejorar si el Gobierno norteamericano es-

—Favor pase a la página 19.

Rusia Arrecia Ataques Contra Afganistán

ISLAMABAD, marzo 3. (AP).— Aviones soviéticos bombardearon poblados de la Provincia Oriental de Konar, en Afganistán, por tercer día consecutivo, según informaron los rebeldes afganos. Al parecer se trata del primer paso en una gran ofensiva para aplastar a la dura resistencia anti-comunista.

En Kabul, el Gobierno pro-soviético anunció que elaborará una nueva Constitución para reflejar “los genuinos, libres e independientes” deseos del pueblo

afgano.

El Partido musulmán Hizbe Islami, de los rebeldes, cuyas informaciones sobre batallas son difíciles

—Favor pase a la página 13.

—Favor pase a la página 13.

Pide Iglesia Católica Más Respeto para Reos Políticos en Nicaragua

MANAGUA, marzo 3. (ACAN-EFE).— La Conferencia Episcopal de Nicaragua, en mensaje a la feligresía católica, leído en las misas el domingo, pide “una pronta y justa investigación de las responsabilidades de los presos políticos”.

Los dirigentes del Gobierno sandinista han reiterado que en las cárceles nicaragüenses “no existen presos políticos, sino ex-miembros del Go-

bierno somocista a quienes se juzga por sus crímenes contra el pueblo”.

La Carta Episcopal, emitida en ocasión del Tiempo de Cuaresma, dice en su parte conducente:

“Nuestro pensamiento va en esta ocasión a los enfermos, ancianos, viudas, huérfanos, a los niños que tienen a sus padres encarcelados; a los presos políticos, para quienes no debe

—Favor pase a la página 13.

Nacionalizarán Más Empresas en Nicaragua

SAN JOSE, marzo 3. (ACAN-EFE).— El Gobierno nicaragüense nacionalizará todas aquellas empresas que injustificadamente sean descapitalizadas, anunció el Viceministro de Defensa de ese país, Comandante Edén Pastora Gómez (“Comandante Cero”).

En declaraciones que publica el matutino local “La Nación”, el jefe de la toma del “Palacio Nacional” de Managua, en agosto de 1978, apuntó que en un decreto que se publi-

ca este día en el Diario oficial de Nicaragua se autoriza tal tipo de medida.

Pastora visitó San José por pocas horas el domingo, con motivo de la inauguración de los vuelos de la Compañía Aérea Nicaragüense “LANICA”, hacia Panamá, con escala en Costa Rica.

El Viceministro declaró que el decreto será aplicado también a las empresas que saquen maquinaria de Nicaragua, o que no

—Favor pase a la página 25.

Rusos se Preparan a Asaltar Golfo Pérsico

WASHINGTON, marzo 3. (UPI).— El Secretario de Estado Cyrus Vance dijo hoy que hay indicaciones de que las tropas soviéticas están estableciéndose en Afganistán, para una larga permanencia y esbozó una nueva política norteamericana para hacer frente a esa contingencia.

En un discurso pronunciado ante el Consejo de Relaciones Exteriores de Chicago, difundido aquí por el Departamento de Estado, Vance dijo que la invasión soviética, además de ser un asalto a “la libertad de una nación y de un pueblo”, entraña una amenaza al Golfo Pérsico.

Expresó que la región, con sus recursos petroleros, es de “interés vital” para los Estados Unidos y que “un intento por cualquier fuerza exterior de ganar control de la región del Golfo Pérsico, sería un asalto a esos intereses vitales”.

Manifestó que hay indicaciones de que los soviéticos se están preparando para una prolongada permanencia en Afganistán. Funcionarios norteamericanos explicaron que esa mención se refiere a la construcción de algunas instalaciones militares permanentes, incluyendo barracas, que ha sido observada en Afganistán.

Vance dijo que la política norteamericana, a la luz de la presencia soviética en Afganistán, se guiará en base a los cinco principios siguientes:

—Estados Unidos continuará imponiendo un fuerte precio a la Unión Soviética, incluyendo el embargo cerealero y la prohibición de ventas de alta tecnología, hasta que “todas las tropas soviéticas hayan sido retiradas de Afganistán”.

Funcionarios norteamericanos dijeron que aun en el caso improbable de que las tropas soviéticas sean retiradas, el boicot de Estados Unidos a los Juegos Olímpicos de Moscú será mantenido.

—Estados Unidos estaría dispuesto a “unirse a los vecinos de Afganistán en una garantía de neutralidad auténtica y de no intervención en los asuntos internos afganos”. La Unión Soviética sería incluida como uno de esos Estados vecinos de Afga-

—Favor pase a la página 13.

FERTICA Pasa a Poder de Costa Rica

SAN JOSE, marzo 3. (ACAN-EFE).— La Empresa Fertilizantes de Centro-América “FERTICA”, pasó el sábado a ser propiedad del Gobierno de Costa Rica.

El Poder Ejecutivo la compró por veinticinco millones de dólares al Gobierno mexicano, a través de la Corporación Costarricense de Desarrollo (CODFESA).

El correspondiente traspaso fue firmado por el Presidente de la República, Rodrigo Carazo Odio, el Presidente Ejecutivo de “CODESA” Trino Araya.

—Favor pase a la página 21.



PROTEGEN AL AYATOLLAH KHOMEINI.— El Ayatollah Khomeini es rodeado por partidarios en su nuevo hogar en Teherán. Khomeini permaneció varias semanas internado en un hospital por falla en el corazón. (UNIFAX II de UPI).